
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 3年 6月 15日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  雲 峰 広 行    

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ３ 受領日時 6月 15日 午前 11時 30分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 40 分 

答弁を求める者 ･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 64歳以下の市民へのワクチン接種に （１）接種対象者人数、クーポン券発送時期、接種方法、接種の予約 

 ついて  方法、接種開始時期及び完了見通し時期について 

  （２）ワクチン接種の打ち手の確保について 

  （３）集団接種会場を増やす予定なのか。 

   また、北条地区への集団接種会場設置について 

  （４）保育士、教師、在宅・訪問サービスの介護士などのエッセンシャ 

   ルワーカーを優先接種させることについて 

  （５）本市の接種スケジュールについて 

  （６）接種場所への移動が困難な市民への対応策について 

  （７）国が承認した 3 ワクチンについて、本市ではどのワクチンを接種 

   するのか。 

  （８）12歳から 15歳に対するワクチン接種の考え方について 

  （９）職域接種への取組について 

  （10）ワクチン接種後の副反応の相談コールセンターの設置及び体制 

   について 

   

2 松山市プレミアム付商品券の発行に （１）プレミアム率 30%を導入した経緯について 

 ついて （２）2種類のプレミアム率の分かりやすい利用可能な店舗の周知につ 

   いて 

  （３）県発行のプレミアム付えひめの飲食券とのすみ分けについて 

  （４）松山市プレミアム付商品券の発行による経済波及効果について 

  （５）第 2弾のプレミアム付商品券の発行の可能性について 

   

 



松 山 市 議 会 議 員  雲 峰 広 行    

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

3 土地の相続登記の義務化などの法 （１）今回の法改正によって、行政としてどのようなことが期待されるのか。 

 改正に関して （２）相続登記の申請義務化の改正内容を、市民へ周知することにつ 

   いて 

   

4 本市の土木技術職員の採用につい （１）採用予定数に対して大きく下回っていることについて 

 て  ①土木技術職員の過去 3年の採用実績について 

   ②採用予定人数より大きく下回っていることについて、どのように考え 

    るのか。 

   ③人材を確保するための取組について 

  （２）大都市圏からの土木技術者の応募を促すために移住枠を設けて、 

   本市への移住促進につなげることについて 

   

5 本市における情報の伝達手段の多 （１）「自治体広報情報提供サービス」を導入した場合の、平常時及び 

 重化について  非常時それぞれの場面での活用について 

  （２）「自治体広報情報提供サービス」を導入し、情報の多重化を図るこ 

   とについて 

   

6 災害発生時の「要配慮者の避難の取 （１）個別避難計画作成の見通しについて 

 組」について （２）福祉避難所の受入れ対象を市が決めて事前に要配慮者に知らせ 

   る制度について 

  （３）ホテル、旅館などの宿泊費等への助成制度の創設について 

   

7 公営企業局が発注する大規模工事 長崎市では、長崎市議決事件に該当しない契約についての報告に関 

 について する条例を制定し、入札、契約締結などの情報を議会に報告している 

  が、公営企業局ではどのようにする考えなのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

 


